

IAA 2013: Kia macht das B-Segment bunt

Kia Motors präsentiert auf der Internationalen Automobilausstellung (IAA) in Frankfurter (12. bis 22. September) als Weltpremiere eine neue B-Segment-Studie. Der Automobilhersteller hat jetzt weitere Bilder veröffentlicht und auch den Namen bekanntgegeben: Kia Niro heißt das Konzeptfahrzeug, das einen Ausblick auf ein mögliches neues Serienmodell in dieser kompakten Fahrzeugklasse gibt.

Das Konzept des Kia Niro zeigt ein charakteristisches Design, das sich durch kontrastierende Materialien – unter anderem Edelstahl-Elemente – auszeichnet. Entworfen wurde der Kia Niro vom europäischen Kia-Designteam. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Kia Niro.



Kia Niro.

Kia Niro.



Kia Niro.